

後任大統領選舉に

單一候補擁立は不可
對立競争は免かれぬ

共和黨長老メ氏の觀察

既報の如く南大河共和黨老ボル
アスティ・メデイロス氏は過日異
い間滞在中だつたすから歸州し
たが、氏は現政界に關じ左の如く

同市新聞記者園に發表した
余後仕合さう領問題に關する
南大河共和黨は解放黨の意向を
打診に來たものである、現在各
州政府は世界に流布されて居る

各大う領候補者を纏つて、盛
んに工作を開始してゐる、昨年
の提案がヨロコビ拡張されて
つてから單一候補擁立と云ふ事
は不可能になり、結局與黨野黨
の二派候補が争ふ事になると思
ふ、決定的に候補者の名前を
が上げられるのは本年半ば過ぎ
になるとと思ふから、これ迄は現
在の潛行的運動が繰り返されて行
くから、アルカス大さう領も本問題に對して懇切なる考慮

も本問題に對して懇切なる考慮

ある云々

軍部巨頭會同

陸相こそ司令官

ゴーニス將軍も參加

去る廿四日早朝陸軍省内に於てゴ
ートラ陸相と聖市第二軍管區司
令官アルメイオナ・モカラ將軍は
長時間に亘つて會見した、該會見
には陸軍檢閱官ゴーニス、モンテ
イロ將軍も參加し、モカラ將軍は
同日クルセイロ・テ・スール號で歸
る、アルカス大さう領も本問題に對
して懇切なる考慮

聖もた

重大視される

南大河ク知事訪聖說
デマだこ マ議員は否定

ノアマダコ マ議員は否定

各方面の意向と見解

ソ氏自身は其意圖なしご語る

ソ氏自身は其意圖なしご語る</p

